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StuRaMed Protokoll – 01.10.2012 

Anwesende: Claudia Billing, Colin Kip, Mirko Wegscheider, Nicole Schreyer, Richard Gnatzy, 

Rico Eisner, Rudi Ascherl, Sonja Neuser, Tim Vogel 

Gäste: Friederike Goldner (Medichor), Jule Meyer (AK Akupunktur) 

Redeleitung: Richard Gnatzy 

Protokoll: Rico Eisner 
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TOP 0:  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 8/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

TOP 1:  Gäste 

Medichor 
Friederike vom Medichor ist da. Die Medichorianer werden vom 02.-04.11.2012 eine Chorfahrt nach 

Wehlen unternehmen. Für die Raummiete eines Chorraumes im Rahmen der Chorfahrt stellt sie in 

deren Namen einen Finanzantrag bis zu einer Höhe von 150,- €. Ca. 35 Leute werden bei der Fahrt 

teilnehmen. Wir stimmen ab: MH/-/-. 

AK Akupunktur 
Jule vom AK Akupunktur ist ebenso noch einmal zu gast. Der Arbeitskreis möchte im Semester einige 

Veranstaltungen anbieten, darunter Workshops und Referate. Sie werden auch bei unserem 

TrainingDay einen Workshop machen. Für einige Veranstaltungen werden auswärtige Referenten 

nach Leipzig kommen. Er wird seine Veranstaltung entgeldfrei halten, allerdings möchten ihm die 

AKler ein kleines Präsent machen. Wir haben aktuell keine klaren Vorstellungen, wie die Erstattung 

von Fahrtkosten für Referenten von uns gegenfinanziert werden kann. 

Jule beantragt für den Arbeitskreis Akupunktur Unterstützung für Material-, Druck-, 

Verbrauchsmaterial- und Fahrtkosten bis zu einer Höhe von 150,- €. (MH/-/1). 

TOP 2:  Kommissionen 

Studienkommission 
Nächste Woche findet die erste Studienkommission des Semesters statt. Die Tagesordnung umfasst 

die Physikumsergebnisse, die PJ-Rahmenrichtlinie (Angleichung an die neue ÄApprO), die Lernklinik, 

Wahlfächer und den Bericht der AG Längsschnittcurriculum. 

AG Längsschnittcurriculum 
Letzte Woche fand eine Zusammenkunft der AG Längsschnittcurriculum statt. Es findet erneut eine 

Umfrage unter den Lehrbeauftragten zu den Tätigkeiten der Lehrenden im Hinblick auf 

Kommunikation und der Vermittlung von ärztlich-kommunikativen Fähigkeiten statt. Danach wird auf 

Basis der Fähigkeiten die Erstellung eines Masterplanes statt. 

Unter Umständen werden wir ebenso erneut eine Umfrage unter unseren Studierenden durchführen 

müssen. 

AG Evaluation 
Am Donnerstag, den 11.10.2012 ab 16.00 Uhr ist die nächste Sitzung der Evaluationskommission 

statt. Darin werden u.a. die Ergebnisse der Studienabschnittsbefragung des letzten Semesters 
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besprochen. 

NC-Workshop für Lehrende 
Patrick Stump et al bieten demnächst einen Workshop für Dozenten an, in dem es um die Planung, 

Aufstellung, Vorbewertung usw. von NC-Fragen gehen wird. 

Berufungskommissionen 
Zwei BKs müssen von uns neu besetzt werden. Dabei müssen in der BK W2-Professur 

Gastroenterologie/Endoskopie zwei Studierende und in der BK W3-Professur Onkologische 

Pathologie ein Studierender nachbesetzt werden. 

BK W2-Professur Genetische Statistik 

Morgen findet die zweite Sitzung der BK im kleinen HS CLI statt. Tim wird aufgrund seiner 

Verpflichtungen um die Ersti-Tage nicht an der BK teilnehmen. Rudi wurde über die genaue Lage des 

kleinen Hörsaals informiert und wird dort anwesend sein. 

BK W3-Professur Onkologische Pathologie 

Colin interessiert sich für die BK und bewirbt sich als zweites studentisches Mitglied. 

Wir entsenden Colin Kip in die BK als Nachfolger für Anja Schrödter (MH/-/1). 

BK W2-Professur Gastroenterologie/Endoksopie 

Sonja und Rico bewerben sich als studentische Mitglieder für die Kommission. 

Wir entsenden Sonja Neuser und Rico Eisner in die BK als Nachfolger für Anja Schrödter und Birthe 

Becher (6/-/2). 

Hochschulpolitik und Plenum 
Es gibt sehr viele offene Stellen, auf die man sich bewerben kann. Darunter befinden sich auch 

2 Geschäftsführer_innen. Dafür gibt es zwei Bewerbungen (Carola Lieb und Tim Vogel). 

Daneben wurde eine Novelle des SächsHSG abgestimmt. Der StuRa bewilligte Gelder bis zu einer 

Höhe von 2 500,- € für ein Rechtsgutachten zur Prüfung der Neuregelungen.  

 

Am Ende einer langen Mitarbeit im StuRa mit vielen Ämtern, Plena und Diskussionen verabschiedete 

sich Sebastian Stiehler mit einem nicht ernst gemeinten Antrag. Dies ist Tradition im Plenum, 

gleichsam ist es Tradition, diesen Antrag durchaus ernsthaft zu behandeln. Sein Antrag, vor dem 

21.12.2012 einen Apfelbaum zu pflanzen, wurde nach einer längeren Diskussion abgelehnt. 

Für das folgende Semester müssen wir baldigst wieder Entsandte wählen. Sollte Tim Geschäftsführer 

werden, kann er nicht mehr entsandt werden (Geschäftsführer_innen haben satzungsgemäß kein 

Stimmrecht). 

TOP 3:  Alumniverein 
Mirko kandidiert als studentisches Mitglied im Vorstand des Alumnivereins. Auf Bitte der 

Sitzungsteilnehmer legt Mirko kurz seine Motivation dar: 
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Den Alumniverein gibt es schon eine ganze Weile. Bisher war Desiree Brendel studentisches Mitglied; 

sie ist schon lange nicht mehr aktiv im StuRaMed dabei. Bisher ist dort wenig passiert, v.a. wurde 

lange Zeit keine Anfrage für ein studentisches Mitglied an uns gerichtet. Dort sitzen der Dekan, der 

Studiendekan und der Vorsitzende des Vereins. Ab nächstes Jahr wird Prof. Wittekind 

Vorstandsvorsitzender werden. Wir haben erst denletzt vom bisherigen Vorsitzenden, Prof. Schmidt, 

die Bitte erhalten, ein studentisches Mitglied in den Alumniverein zu entsenden. Das Gremium trifft 

sich ein bis zwei Mal jährlich. Ich bewerbe mich, um Einblick in das Projekt zu erhalten und u.U. das 

Engagements des Vereins für die Studierenden und Veranstaltungen zu intensivieren. 

Wir stimmen ab (5/-/2). Wir entsenden Mirko Wegscheider in den Alumniverein. 

TOP 4:  Sonstiges 

Praxis + 
Tim und Mirko hatten zu diesem Projekt einen Termin mit dem Studiendekan, Prof. Baerwald. 

Er regte ein Gespräch mit dem Referat Lehre und der Lernklinik an. Wir werden weiter an Praxis + 

dran bleiben. Die Idee ist, ein gemeinsames Treffen mit Prof. Baerwald, PD Dr. Rotzoll, Frau Schäfer, 

Mirko, Tim und Rico. 

To do Liste und Organigramm 
werden in naher Zukunft aktualisiert. 

Teambuilding 
Wir müssen dafür einen Termin suchen. Sinnvoll wäre es unter Umständen, die Erstis gleich mit 

einzubinden. Ziel: ca. Mitte November. 

Schluckimpfung 
Bea hat Colin und Richard angesprochen, ob wir in Zukunft eine Internetpartnerschaft (Verlinkung) 

mit dem Medifasching eingehen. 

Was hab ich 
Die Leute von Was hab ich werden voraussichtlich am 01.11.2012 nach Leipzig kommen. 

Rico hat für sie den HS OPZ für eine Veranstaltung ab 19.00 Uhr reserviert. Sie werden die 

Veranstaltung selbst vorher in den Hörsälen bewerben. Rico lässt ihnen die nötigen Informationen 

zukommen. 

Erklärbärstunde Klinik 
Wir planen die EBS am 18.10.2012 18.30 Uhr HS OPZ. Rico wird sie wieder halten und kümmert sich 

um die HS-Reservierung. 

 

 

- Die Sitzung schließt 23.06 Uhr. - 


